Schwarzwälder Bote

José Oliver ist nun Ehrenbürger

Auszeichnung | Feier für den Schriftsteller in Hausach

■ Von Christine Störr

Hausach. Mit einem zweieinhalbstündigen Festakt der Kultur ist José Francisco Agüera Oliver zum Ehrenbürger der Stadt Hausach ernannt worden. Viele Gäste aus dem persönlichen und beruflichen Umfeld, aus der Politik und aus den Vereinen hatten sich in der Hausacher Stadthalle eingefunden, um diese äußerst seltene und deshalb so besondere Auszeichnung des Schriftstellers mit rauschendem Beifall zu be-

gleiten. Die Stadt- und Feuerwehrkapelle eröffnete den Abend, der von der Trachtenund Volkstanzgruppe Hausach-Einbach sowie den Musikerinnen Bozena Maria FichtMaciejowska (Klavier) und Simone Hillenbrand (Violine) umrahmt wurde. Mit vielen ehrenden Worten zeichneten Bürgermeister Wolfgang Hermann, sein Amtsvorgänger und ebenfalls Ehrenbürger Manfred Wöhrle, der Schriftsteller Illja Trojanow sowie die politischen Vertreter Thorsten Frei

(CDU) und Sandra Boser (Grüne) die Verdienste um José Olivers Lebenswerk aus. Sein Wirken als Schriftsteller, Sprach-Schaffender Sprach-Vermittler sowie als treibende Kraft des Hausacher Leselenzes standen im Mittelpunkt des Abends. Warum er diese Auszeichnung zu Recht verdient hatte, wurde in den einzelnen Wortbeiträgen mehr als deutlich. In unserer morgigen Ausgabe lesen Sie einen ausführlichen Bericht über die Verleihung der Auszeichnung.



Bürgermeister Wolfgang Hermann überreicht José Francisco Agüera Oliver die Ehrenbürger-Urkunde.